

31.8.2023 - kath.ch

Vor Weltsynode: extrem Konservative rüsten auf

Im Oktober tritt die Weltsynode in die heisse Phase. Erzkonservative Katholiken lehnen das Papst-Projekt vehement ab. Mit einem neuen Buch bewerben sie ihre Argumente – und attackieren Forderungen nach Inklusion und Frauenpriestertum heftig.



Bildunterschrift: Frauen demonstrieren für "Predigerinnen" und "Frauenweihe" am Infostand der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) in Frankfurt.

Die Wir sind Kirche-Geschäftsführerin Martina Stamm und die Wir sind Kirche-Fahne und sind deutlich erkennbar.

Zum ganzen Artikel: <https://www.kath.ch/newsd/vor-weltsynode-extrem-konservative-ruesten-auf/>

Zuletzt geändert am 05.09.2023